



Stories from REVONEER – Was machen wir Ingenieur:innen eigentlich den ganzen Tag ?

Je nach Firma und Tätigkeitsbereich sieht der Tag von Ingenieur:innen sehr unterschiedlich aus. Und je nach Projektphase und aktuellem Projekt ändern sich auch bei uns immer wieder die Tätigkeiten – die Abwechslung und Aufgabenvielfalt ist bei REVONEER charakteristisch aufgrund der Firmengröße. Ingenieur:innen bei REVONEER arbeiten bei uns im Bereich Maschinenbau, Mechatronik und Informatik und sind vorwiegend am Computer tätig. Aber auch Testing und Prototypenaufbau sind häufig an der Tagesordnung.

Einen normalen Arbeitstag einer unserer Mitarbeiterinnen stellen wir heute vor:

„Wenn ich morgens ins Büro komme, mache ich mir erstmal einen Tee oder Kaffee - damit startet es sich besser in den Tag. Dann checke meinen Kalender und die Mails, um einen Überblick über die wichtigen Themen an diesem Tag zu bekommen – Struktur ist mir wichtig. Danach kümmere ich mich um meine aktuellen Aufgaben. Und die sind vielseitig, je nach aktuellem Projekt und aktueller Projektphase.“





Annette Sigling

**Development Engineer &
Manager Social Projects**

Sie wollen sich dazu mit mir austauschen oder Sie haben Interesse an einer konkreten Auskunft über unsere Leistungen?

Dann reicht eine Direct Message hier oder Sie fragen über die Kontaktdataen auf unserer Website an.

www.revoneer.com

Wir arbeiten nach dem agilen Projektmanagementkonzept Scrum. Das heißt, dass es „nur“ einen groben Projektplan mit den wichtigen Meilensteinen und Haupttätigkeiten gibt. Die einzelnen Aufgaben planen wir von Woche zu Woche (Sprints) im Detail für maximal drei Sprints im Voraus. Dadurch können wir flexibel auf die Wünsche unserer Kund:innen und unvorhersehbare Projektentwicklungen reagieren. Jeden Tag vor der Mittagspause treffen sich die Projektteams zu einem kurzen Daily, in dem wir uns über wichtige Neuigkeiten und anstehende Aufgaben austauschen. Einmal pro Woche gibt es ein ausführlicheres Sprint Planning sowie einen Wochenrückblick.

Da wir ein Gemeinschaftsbüro haben, gibt es immer wieder kurze Absprachen und Brainstormings. Auch wenn wir an verschiedenen Projekten arbeiten, unterstützen wir uns gegenseitig und wissen ungefähr, woran die anderen gerade arbeiten.

Weil wir eine kleine Firma sind, gibt es nicht viele Abteilungen. Wir Development Engineers haben daher vielfältige Aufgaben: Konzepte entwickeln, Recherche, Konstruktion, Testing, Dokumentation und Kunden- und Lieferantenkommunikation. Dennoch hat jede/r Einzelne aufgrund individueller Fähigkeiten und Interessen einen Schwerpunkt bei den Tätigkeiten.

Für uns als Dienstleister sind, verglichen mit anderen Firmen, die Projektdokumentation und der Kontakt mit Kund:innen besonders wichtig. Fast jede Woche fahre ich zu einem unserer Kunden. Persönlich sind die Ergebnisvorstellung und Abklärung von Themen wie z. B. in der Fertigung viel einfacher. Außerdem präsentieren wir Prototypen vor Ort und es ist wichtig, mit den verschiedenen Ansprechpartner:innen im Gespräch zu bleiben. Gute Projektdokumentation und wöchentliche Berichterstattung runden unsere Serviceorientierung ab.

Auch sonst ist es vielfältig. Manchmal gehen wir zum Beispiel auf Messen, um uns über die Trends und Innovationen in den jeweiligen Branchen zu informieren. Das ist immer eine sehr willkommene und spannende Abwechslung zum Projektgeschehen.“

Wir danken Annette für den Einblick und wünschen im Namen des REVONEER-Teams einen erfolgreichen Tag.